

Premiere mit Gospels



Die vielen Proben mit **Jörn Kuschne-
reit** (r.) haben sich gelohnt. RP-FOTO: OLA

HAAN (asc) Premiere für „Taktvolk“
und besonders für Jörn Kuschne-
reit: Der Chor der evangelischen
Kirche hatte unter der Leitung des
neuen Chorleiters am Sonntag sei-
nen ersten Auftritt. Der fand im
Rahmen des Adventsgottesdienstes
statt. „Taktvolk“, begleitet von Jörn
Kuschne-
reit am Keyboard, sangen
vier Gospels, unter anderem „Jesus
Is The Answer“, für die sie mit Ap-
plaus belohnt wurden. Jörn Ku-
schne-
reit zeigte sich nach dem Got-
tesdienst mit der 41-köpfigen
Gruppe zufrieden: „Das war ein
sehr schöner Auftritt.“ Für den
Chor werden noch weitere Mitglie-
der, besonders männliche, gesucht.
Geprobt wird jeden zweiten Mon-
tag im Paul-Gerhard-Haus, Düssel-
dorfer Straße 52. Der Chor besteht
seit dreieinhalb Jahren.